

Fronteras en alerta por **niña**



En esta pulpería fue vista la chiquita por última vez. ALONSO TENORIO



Los perros rastrean todos los lotes de Santo Domingo. ALONSO TENORIO



¿Quién es?

YERELYN GUZMÁN CALVO

6 años, vecina de San Martín de Santo Domingo de Heredia. Alumna del kinder Rubén Darío



San Martín

Provincia: **Heredia**
Población: **8.959 Hab.**
Extensión: **24.84 Km2**

♦ Santo Domingo

♦ ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Peñas Blancas y Paso Canoas.

La niña Yerelyn Guzmán Calvo, de 6 años, fue vista por última vez el viernes cerca de las 8 p. m., en la pulpería El Rinconcito, en el barrio San Martín.

Doña Elizabeth Araya recuerda como si fuera ayer cuando la chiquita le pidió un confite de ₡10.

“Un primo del papá de ella de apellido Guzmán llegó hasta la pulpería y compró una tarjeta de teléfono, ella le dijo que quería un confite y el muchacho solo le dio una moneda de diez colones. Le di el confite y sentí sus manitas suaves, hubiese querido salvarla, pero uno qué iba a imaginar que sucedería

esta situación”, comentó Araya.

Búsqueda enorme. A las 8 a. m. de ayer oficiales de la Fuerza Pública, agentes del OIJ y cruzrojistas llegaron hasta la casa de Hellen Calvo, mamá de la chiquita.

Esta vez los vecinos dejaron a un lado los machetes y las palas y se unieron a los oficiales para peinar todos los terrenos baldíos de Santo Domingo.

En medio del trabajo, unas abejas picaron a los rescatistas. Sin embargo, el ataque no fue grave.

La oficina de prensa del OIJ afirmó que en la búsqueda participan 30 agentes.

La comisionada policial de Heredia, Kattia Chavarría, afirmó que igual cantidad de oficiales de la Fuerza Pública trabajan en la zona. Además, la Cruz Roja dispuso de diez cruzrojistas.

El hombre de apellido Guzmán sigue detenido como sospechoso de abuso sexual, pero no se confirma que sea el responsable de la desaparición de la menor de edad.

El 10 de marzo una tía de la chiquita lo denunció por sospechas de abuso sexual.

Las autoridades atendieron el caso y entonces no lograron determinar que eso hubiera ocurrido, pero este domingo en la noche lo agarraron por sospechas de la misma naturaleza.

En alerta está la Policía de Migración en las fronteras del país ante la posibilidad de que alguien intente sacar a la niña desaparecida desde el viernes.

La orden la giró la fiscalía de Heredia a los puestos de control de